
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．防災備品及び食料備蓄に対する考え方につ
いて

２．見直し時期と選定方法について

１．乳幼児用防災備品及び食料備蓄の現状につ
いて

２．乳幼児用紙おむつ及び離乳食の備蓄につい
て

１．高齢化について １．高齢化の傾向及び要介護・要支援認定者の
推移について

１．現状と課題について

２．第２老人福祉センターについて

１．現状と基本的な考えについて

２．高齢者ごみ出しの現状と課題について

３．ごみ出し支援への今後の対応について

１．不登校児童生徒数について

２．不登校児童生徒への対応について

２．スクールライフカウンセ
ラーについて

１．配置状況、役割、課題について

１．いちょう学級について

２．教育相談について

３．訪問相談について

４．別室対応について １．別室対応の状況について

５．不登校対策推進校について １．取り組み内容について

１．地域包括ケアシステムの構築について

２．相談支援体制の充実について

３．地域包括ケアを支える担い手の養成につい
て

４．認知症対策の推進について

５．ボランティア活動・市民活動等の推進につ
いて

６．介護予防の充実について

７．医療と介護との連携について

１．現状について

２．これまでの成果について

３．広める施策について

１．現状について

２．今後の対策について

１．日の出保育園入口バス停前
交差点について

１．その後の進捗状況について

２．県道西浦安停車場線につい
て

１．安全対策について

１．現状について

２．課題について

平成30年第３回定例会一般質問のお知らせ

平成30年８月31日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知
らせいたします。

①
芳
井
由
美

（質問方法：全て一問一答）

３．不登校について

３．適応指導教室について

１．防災について １．防災備品及び食料備蓄につ
いて

２．乳幼児用防災備品及び食料
備蓄について

２．老人福祉センター(Ｕセン
ター)について

３．高齢者生活支援について

２．高齢者が安心し
て生き生きと暮らせ
る街について

１．不登校の現状について

②
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者保健福祉
計画について

１．重点施策７項目について

２．高齢者あんしん
マンション支援事業
について

１．運営費補助金交付制度につ
いて

３．浦安市内水ハ
ザードマップについ
て

１．本市の考え方並びに周知に
ついて

４．交通安全施設の
整備について

５．浦安まちづくり
３か年計画について

１．施策推進事業 今川地区指
定避難所について



議員名 件 名 要 旨 細 目

①水害についての市の認識について

②排水基本計画について

③革新的河川技術プロジェクトについて

④避難の考え方について

①新学習指導要領の内容や課題について

②小学校で前倒しを行ったことについて

①新学習指導要領の内容や課題について

②今後の本市の取り組みについて

①大阪北部地震以後行った対応について

②密集市街地への取り組みについて

①市の考え方について

②現状について

③今後について

①市の考え方について

②現状について

２．平成30年度報酬改定につい
て

①改定による影響について

①現状について

②現場からの声について

③今後について

①市の考え方について

②進捗について

２．読書通帳について ①読書通帳の導入について

１．予備日について

２．人出について

３．損失について

４．イベント保険について

１．目的について

２．場所について

３．経費について

４．事故について

１．リスク対応について

２．継続の是非について

１．ホームの安全対策について

２．駅前ロータリーについて

２．りんかい線の相互乗り入れ
について

１．進捗状況について

１．課題について

２．必要性について

１．外環開通による影響について

２．舞浜交差点の立体化について

３．運動公園前交差点について

⑤
西
山
幸
男

（質問方法：全て一問一答）

１．花火大会につい
て

１．中止の影響について

２．内容について

３．今後について

２．交通問題につい
て

１．舞浜駅について

４．渋滞について

３．京葉線の複々線化について

①英語教育について

②プログラミング教育について

①水害対策について ①水害に強い街づくりについて

③防災対策について ①ブロック塀の倒壊防止につい
て

③
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

②小中学校の学習指
導要領変更について

④
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

１．障害者歯科につ
いて

１．浦安市における障害者歯科
について

２．浦安市における
福祉職の労働環境に
ついて

１．人材確保について

３．地域区分について

３．こどもの読書を
推進する施策につい
て

１．こども図書館について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市の取組について

２．広報について

１．整備予定について

２．暑さ対策について

１．クリテリウムについて

２．イベント民泊について

３．スポーツコミッションについて

１．高齢者の住みかえについて

２．住宅セーフティネット事業について

３．小規模多機能型居宅介護施設について

１．リハビリ病院について

２．ＩＣＴを活用した連携体制について

３．地域拠点について １．考えについて

１．現状と課題について

２．混合介護について

１．浸水被害について

２．避難誘導について

３．密集市街地の防災の取組について

４．地区担当職員について

２．防犯対策について １．防犯カメラについて

１．リニア新幹線工事の発生残
土を活用した護岸・岸壁整備事
業について

１．すでに残土活用事業を進めている川崎市と
千葉県内自治体の実例を参考にＪＲ東海を中心
とした民間企業および民間資金を活用し、千葉
県に要望中の事案を含めた事業の実現について

２．県に要望している岸壁や船
着き場整備に関する事業内容と
進捗・見通しについて

１．進捗および今後の見通しについて

１．雨水貯留槽と排水機場整
備・改修について

１．整備進捗状況と今後の見通しについて

２．内水氾濫による被害につい
て

１．被害予測について

１．被害予測について

２．広域対応について

１．中長期的な事業目標とグラ
ンドデザインについて

１．東西線浦安駅周辺の今後の具体的な将来像
について

２．建ぺい率・容積率・用途地
域の見直しについて

１．県への要望について

１．現状について

２．地権者に対する市からのアプローチについ
て

４．市有地の(株)ダイエーへの
賃貸について

１．現状に対する市の認識

１．スポーツで輝く
まちづくりについて

１．東京2020オリンピック・パ
ラリンピックへの取組について

２．運動公園の整備について

３．スポーツによる地域活性化
について

３．安全安心のまち
づくりについて

１．防災対策について

３．浦安魚市場について

⑦
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

３．大規模河川決壊による被害
について

１．水辺の整備促進
について

２．水害対策と被害
予測について

３．元町地区の整
備・開発について

⑥
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．浦安版地域包括
ケアシステム構築に
ついて

１．住まいについて

４．生活支援サービスについて

２．地域医療体制の整備



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．一般道に面したブロック塀について

２．スクールゾーンエリアのブロック塀につい
て

１．家具転倒防止金具取付の支援について

２．感震ブレーカー設置の支援について

３．戸建住宅の簡易耐震補強工事の助成につい
て

２．マンション建設
にともなうビル風対
策について

１．対策を求める市民要望につ
いて

１．市の対応について

１．教科書展示会について １．改善について

２．中学校の道徳教科書の採択
について

１．採択における公開性と透明性について

１．市民アンケート結果について

２．千葉県との協議について

１．市の雇用実態について

２．民間事業者の雇用実態について

１．構造的課題について

２．公共施設の現状について

３．過去比較について

４．遮熱断熱について

１．気候変動イニシアティブについて

２．東京水素推進チームについて

３．本市の考え方について

４．ＣＥＭＳについて

３．災害時のエネルギー安全保
障について

１．地域新電力について(浦安版シュタットベル
ケについて)

１．改正省エネルギー法について

２．戸建での課題について

５．マンション施策について １．マンション版エコホーム事業について

１．現状把握について

２．高齢社会の課題について

３．更新時補助について

１．公共施設点検について

２．元町地区の現状について

３．生け垣以外の補助について

１．障がい者配慮条例について

２．医療機関との連携について

１．落札率 １．工事入札 29年度、28年度の詳細について

２．最低制限価格 １．事前公表、事後公表に分ける理由

３．今後の方針 １．市の見解

１．受託者への対応について １．現場での問題発生時の対応について

１．施設の実態について

２．安全対策について

１．点検内容・方法(身体障がい者福祉センター
多機能型事業所利用実績推移、給付費推移)

２．市の対応

１．舞浜地区

２．弁天地区

３．東野地区

４．総経費(国費負担額・市負担額・市民負担
額)

１．現状

２．対策計画

１．ブロック塀の耐震強化につ
いて

⑧
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．防災対策につい
て

２．市の支援制度について

４．旧護岸(第１期
埋め立て護岸)につ
いて

１．今後のあり方と整備の方向
性について

１．雇用の実態について

３．教科書採択につ
いて

５．障がい者雇用に
ついて

⑨
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．環境施策につい
て

１．本市の取り組みについて

２．ＲＥ100について

４．戸建て地区の取り組みにつ
いて

２．緑の環境と安全
について

１．生け垣補助事業について

２．危険な塀対策について

３．インクルーシブ
な社会について

１．条例制定について

⑩
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

３．指定管理者事業
実績について

１．提案事業内容の点検

１．入札改革につい
て

２．利用施設

２．放課後異年齢児
事業について

４．液状化対策につ
いて

１．市街地液状化対策対象地区
への市の対応

２．小学校校庭の液状化対策に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．これまでの取組状況と今後の方向性につい
て

２．教諭の指導力及び強化策への取組と評価に
ついて

３．特別免許状制度の活用状況と今後の取組に
ついて

４．小中学校のＰＣ・ＴＢ活用教育の取組現状
と普及状況及び今後の計画について

５．インターネットの活用状況と今後の取組に
ついて

６．英語教育へのインターネットの活用につい
て

１．これまでの道路整備と今後の計画への対応
について

２．国道357号線の立体化の概要と今後の計画に
ついて

３．これまでの対応と今後の取組について

４．妙典架橋開通見通しとそれに伴う本市への
影響と方策について

５．妙典架橋以北の今後の道路整備計画につい
て

６．今後の対策と取組について

７．受入線(都計道堀江東野線312)の決定までの
経緯経過及び今後の取組の考えについて

８．受入線架橋計画の見通しと道路整備の考え
方について

１．市民への取り組みについて

２．学校での取り組みについて

３．今後の取り組みについて

１．総合駐車場閉鎖に伴う影響と今後について

２．独自の取り組みについて

３．他市最新事例について

１．検討の進捗状況について

２．今後のスケジュールについて

３．設置のコンセプトについて

４．既存施設機能との区別について

５．複合施設としての考え方について

１．高齢者相談窓口の現状について

２．地域包括支援センターのアウトリーチ型の
相談会について

３．自治会単位の支え合いの構築について

４．在宅介護を支える主体の連携について

⑫
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

２．図書館について

２．こども図書館について

３．高齢者支援につ
いて

１．猛暑対策につい
て

１．熱中症対策について

１．地域包括ケアシステムにつ
いて

⑪
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．学校教育につい
て

１．外国語教育における新学習
要領の円滑な実施に向けた取組
について

２．国、県、市の道
路整備計画について

１．国道及び幹線道路整備と環
境対策について

１．中央図書館について



議員名 件 名 要 旨 細 目

①第１期国保データヘルス計画の対策状況と成
果について

②今後の計画と考え方について

①現状の取組みについて

②取組みの拡充について

①ドナー支援の考え方について

②術後の課題と今後の施策について

①改修工事の課題について

②閉館時の対応について

③改修後の新たな取組みの考えについて

①堀江ドック入口交差点について

②東野交差点について

③東野二丁目から東野三丁目へ幹線５号を横断
する手段について

①富士見地区から堀江地区への旧江戸川沿いに
ついて

②具体的な制限対策について

１．運営について

２．職員の資格と処遇改善について

１．保護者負担金について

２．おやつへのアレルギー対応について

３．児童の利用できる市の施設
について

１．現状と利用状況について

２．音楽ホールにつ
いて

１．施設運営のあり方について １．オーケストラや劇団との連携について

１．子育て支援と一体的な取り組みについて

２．設置場所について

１．現状の把握について

２．修繕、計画について

（質問方法：全て一問一答）

１．放課後の児童の
居場所について

１．児童育成クラブと放課後異
年齢児交流促進事業の児童交流
事業について

２．児童育成クラブについて

３．こども図書館に
ついて

１．特色について

１．老朽化対策について

⑭
美
勢
麻
里

４．市内道路につい
て

⑬
一
瀬
健
二

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．医療対策につい
て

１．医療費の抑制策について

２．メンタルケアについて

３．骨髄移植の施策について

３．交通対策につい
て

１．交差点の安全性向上につい
て

２．速度制限対策による安全性
確保について

２．施設の改修につ
いて

１．中央図書館について


